

SONSECA

Tuvo lugar en el fin de semana

Montería en la finca Ardales

N.V.

Durante este fin de semana ha tenido lugar una montería en la finca Ardales de la localidad toledana de Sonseca.

Como ya es habitual por estas fechas, en la provincia de Toledo comienzan a organizarse las típicas cacerías y monterías, a las que acude gente de toda la provincia, de la región y de otras comunidades autónomas.

En la que nos ocupa se desplazaron vecinos de Madrid, Vigo, Valencia, aparte de la gente que,

por compromiso u otras cuestiones, es invitada.

Los participantes en la misma llevaron dieciocho realas, así como sesenta puestos.

Las piezas capturadas fueron ocho cochinos y treinta venados. Por otro lado, y según nos informaron en dicha finca, este tipo de monterías está dirigido a gente poderosa económicamente.

Por otro lado también hay que resaltar que la participación fue masiva, como es normal en todo actividad de este tipo, ya que la afición en nuestra provincia es grande.

Aparte de las condiciones económicas que supone este deporte, la pasión por la caza es fundamental para su desarrollo. Los participantes se acercan, a parte de competir, para pasar un rato de esparcimiento y disfrutar de lo que realmente gusta a la gente que lo practica, por ello, no solamente llega gente de la región y provincia, sino que se desplazan participantes del resto de España.

De ahora en adelante nuestro periódico intentará mantenerles informados de las cacerías más importantes que se vayan sucediendo hasta que se acabe la temporada.

VILLA DE DON FADRIQUE

Tras tres años de proyectos

La Radio Local se ha puesto en marcha

Jesús García Novillo

Corresponsal

Tras un proyecto de tres años de duración la emisora de «Radio Local» se ha puesto en marcha. Al principio fue una idea nacida en un grupo de amigos, y que poco a poco, a pesar de las negativas por parte del Ayuntamiento a dar subvenciones a dicha emisora fue madurando el proyecto.

Después de una serie de visitas y gestiones en Madrid con los órganos directivos de esta materia se ha podido poner en funcionamiento.

Actualmente sólo tiene un ámbito local, ya que se encuentra en un período que podríamos denominar «de prueba».

Dicho período durará seis me-

ses. A partir de entonces los proyectos más inmediatos serán abrirse a toda la provincia e incluso a toda la región castellano-manchega.

La emisora se llama «Radio Transmanchega» y tiene aproximadamente diez horas de emisión, repartiendo el tiempo en noticias y programas musicales.

Posteriormente quieren dar también un tinte más cultural a la programación, donde se incluirán entrevistas, debates, tratando de acercar a la juventud castellano-manchega, junto con los problemas que más les pueda interesar o afectar.

La radio ya ha tenido muy buena acogida entre los vecinos de la localidad y nosotros desde aquí queremos desearos mucha suerte

en ese camino radiofónico que acabais de realizar.

Como ya hemos venido informando en días posteriores, cada vez son más las emisoras locales que se vienen implantando en nuestra provincia, cuya extensión se pretende, en muchas, que sea a nivel regional.

Todas estas emisoras, rara es la que no tiene problemas de instalación, están subvencionadas por los Ayuntamientos de las diferentes localidades donde se implantan.

Actualmente muchas son las que vienen funcionando con asiduidad en la provincia y la cobertura que tienen suele ser bastante amplia. Cuya programación lo que pretende es, a la vez que informar, entretener y educar.

VILLANUEVA DE ALCARDETE

Dentro de los presupuestos de 1987

Más de ocho millones de ingresos

El Ayuntamiento de esta localidad toledana ha presentado el estado de ingresos y gastos del mismo, dentro del presupuesto de 1987, el cual laza un balance de más de ocho millones de ingresos, así como casi tres de gastos.

Por otro lado está misma corporación municipal ha aprobado el pliego de condiciones económico-administrativas que ha de regir la contratación de las obras de instalación y mejora del alumbrado público, el cual se ha expuesto al público para presentar las oportunas reclamaciones al respecto.

Por otro lado también se ha hecho público la licitación pública para la contratación de las obras mencionadas, y cuyo proyecto ha sido redactado por los servicios técnicos de la Diputación Provincial de Toledo.

El objeto del mencionado concurso es la contratación de las obras de instalación y mejora del alumbrado público, con un tipo de licitación de quince millones de mas de quince millones de pesetas, y un plazo de ejecución de seis meses.

Asimismo la presentación de las proposiciones habrán de hacerse en el mismo Ayuntamiento durante un plazo de veinte días. Por otro lado ésta presentación deberán ir acompañadas de una serie de requisitos estipulados por la corporación municipal para su aprobación.

La apertura de las proposiciones tendrá lugar en el salón de actos del Ayuntamiento después de haber terminado el plazo de las presentaciones de dichas proposiciones.

Durante toda la semana

Distribución de los Planes Provinciales

Redacción

Durante toda esta semana la Diputación Provincial de Toledo recibirá el completo de los pueblos que pertenecen a los partidos judiciales de Ocaña, Orgaz, Torrijos, Talavera de la Reina, Quintanar de la Orden, y Toledo.

El motivo de estas visitas tienen como motivo determinar de una manera clara y definitiva su participación en los Planes Provinciales de obras y servicios para 1987.

Por otro lado, durante este año, las demandas más importantes se han centrado en la pavimentación de las calles. También, entre los temas a tratar, ocupará una parte importante, la conclusión del ciclo de agua, procurando, de ese modo, el abastecimiento del líquido a los municipios toledanos.

Asimismo el alumbrado y demás obras incluidas en los Planes Provinciales de Obras y

Servicios han sido las peticiones menores de las necesidades de la provincia, según fuentes próximas a la Diputación.

La subvención que este año ha recibido la mencionada institución ha sido la de doscientos setenta y tres millones seiscientos mil pesetas, la misma que la del ejercicio anterior. Por lo que se cree que el montante económico asignado para el volumen total de obras será similar al del año pasado.

Ayue lunes ya fueron recibidos en la Diputación los pueblos que corresponden a los partidos judiciales de Ocaña y Orgaz. Hoy martes se recibirán los correspondientes a Torrijos.

Los restantes quedarán distribuidos de la siguiente forma: mañana miércoles los pueblos que corresponden al partido judicial de Talavera de la Reina; el jueves a los de Quintanar de la Orden y parte de Toledo y el viernes al resto de los pueblos que entran en el partido judicial de Toledo.

BUENAVENTURA

Aprobado en pleno

Subasta de las obras de servicios

El pleno de este Ayuntamiento ha aprobado la adjudicación, mediante concurso, las obras de servicios públicos referentes a abastecimiento de agua, saneamiento, alumbrado y otros.

El objeto es el de saneamiento, elevación y distribución del agua, alumbrado y jardines, con una duración de dos años.

Por otro lado las condiciones que se estipulan son las de transporte, herramientas, así como la

mano de obra, los seguros y la cuenta del adjudicatario.

También hay que decir que el tipo de licitación es de cuarenta mil pesetas a la baja. Y uno de los requisitos es estar dado de alta en la licencia fiscal para poder desarrollar esta actividad.

Poe otro lado, el plazo de presentación de proposiciones se hará antes de veinte días, ya que dicho concurso se efectuará el día después de la presentación de todas las mencionadas proposiciones.

BREVES

ALMONACID

El Ayuntamiento ha aprobado el pliego de condiciones, que ha de regir la subasta, con carácter urgente, para adjudicar el servicio de recogida de basuras y residuos urbanos de esta localidad. Con lo quedará expuesto al público para posibles reclamaciones y proposiciones de los que se vieran afectados.

PANTOJA

El pleno de este Ayuntamiento ha aprobado inicialmente el expediente y modificación de suplemento de crédito. El mismo se encuentra expuesto al público con el fin de que pueda ser examinado por los vecinos de esta localidad toledana para posibles reclamaciones. Las modificaciones que han sido introducidas en cuanto a gastos e ingresos han quedado determinadas en dos millones novecientos noventa mil pesetas en cuanto a gastos, siendo la misma cantidad la correspondiente a ingresos.

NAMBROCA

La comisión de gobierno de este Ayuntamiento ha aprobado el pliego correspondiente a las condiciones económico-administrativas que ha de regir la contratación del servicio de limpieza de colegios e instalaciones municipales. También se ha hecho público para posibles reclamaciones y observaciones de los vecinos de dicha localidad que se pudieran ver implicados o afectados por dicha contratación.

NUMANCIA DE LA SAGRA

Dicho Ayuntamiento ha aprobado la imposición y aplicación de contribuciones especiales para la obra de pavimentación de la calle de la Rosa, y se encuentra expuesto al público para reclamaciones de los vecinos de dicha localidad. Por lo que en un plazo de treinta días se tendrán que haber presentado las oportunas reclamaciones para su aprobación definitiva.